

# **1 Anpassung für die Fußball-Herren des SV Laufamholz 1895 e. V.**

## 1.1 Coronabeauftragte

Die Coronabeauftragten sind im Wesentlichen die Trainer der jeweiligen Herren -und Jugendmannschaften.

## 1.2 Wozu braucht es den Corona-Beauftragten?

Auszug aus dem Leitfaden des BFV:

### ***„zur Wiederaufnahme des eingeschränkten Trainingsbetriebs in Bayern“***

*Dieser ist nicht verpflichtend und auch nicht von staatlicher Seite vorgeschrieben. Wie bei allem, was zu organisieren ist, ist es aus Sicht des BFV auch in dieser Ausnahmesituation sinnvoll, möglichst strukturiert vorzugehen. Klare Absprachen sowie Aufgabenverteilung und Verantwortlichkeiten sind die Basis für einen möglichst reibungslosen Ablauf des Trainings. Und letzten Endes geht es auch um den bestmöglichen Infektionsschutz beim Training. Prozesse und Wissen in einer Funktion bzw. einem Amt (das auch von mehreren Personen ausgeübt werden kann) zu bündeln dient dazu, schnelle und klare Entscheidungen für die individuelle Situation in einem Verein zu treffen. Auch wir sind uns bewusst, dass dies eine verantwortungsvolle Aufgabe ist. Das gilt für andere Ehrenämter im Fußball aber genauso und wir danken auch allen, die sich dieser Verantwortung im Sinne ihres Vereins, der Vereinsmitglieder und im Sinne des Amateurfußballs in Bayern stellen.*

1.2.1 Des Weiteren pflegen die Coronabeauftragten die Anwesenheitslisten der einzelnen Trainingsgruppen.

1.2.2 Ohne Coronabeauftragten vor Ort findet kein Training statt!

1.2.3 Überwachung der jeweils aktuell geltenden Vorgaben des BFV und BLSV